
- 1 -

第１回由利本荘総合防災公園管理運営計画検討委員会 会議録（概要）

日 時 平成２８年２月２２日（月）

１５時３０分～１６時４５分

場 所 広域行政センター 特別会議室

【検討課題】 管理運営計画の骨子(案)について

【出席者】 水野勇気委員（代理：岩谷学氏） 菅原清委員 工藤兼雄委員

土田信夫委員 籾山芳雄委員 本間達雄委員 佐藤眞喜雄委員

澤田宣夫委員 打矢洋介委員

市長 企画調整部長 総合政策課長 危機管理課参事

地域振興課自治振興班長 健康管理課参事 福祉支援課課長補佐

観光文化振興課観光施設班長 都市計画課都市整備班長

建築住宅課営繕班長

総合防災公園管理運営準備事務局

事務局長 スポーツ交流連携班長 スポーツ交流連携班主査

１．委嘱状の交付

２．市長あいさつ

３．委員会の運営について（案）

スポーツ交流連携班長説明：【資料１】により説明

４．説明

１）由利本荘総合防災公園整備事業について

都市整備班長：【資料２．３】により説明

２）由利本荘総合防災公園管理運営計画について

①由利本荘総合防災公園アリーナ建設／管理運営／指定管理等工程表

②国療跡地利活用基本計画の基本理念、基本方針

③管理運営計画の目的

④(仮称)由利本荘アリーナの設置目的、管理運営の基本的な考え方

スポーツ交流連携班長：【資料４．５．６．７】により説明

【補足説明 事務局長】

国療跡地利活用基本計画と管理運営計画の基本的な考え方を見比べていただきたい

のですが、国療跡地利活用検討委員会での方針をベースにしているという事をご承知

置きいただきたいと思います。

また、本委員会の進め方ですが、市から提示する管理運営計画のたたき台に対しま

して、委員の皆様方から色々な意見をいただいて、計画の中に盛り込んで完成してい

くという整理の仕方を考えております。

次回からの委員会では、基本的に２週間前に、遅くとも１週間前に会議資料を委員

の皆様方に送付し、委員から、事前に事務局に疑問点を出していただくなどして、時

間の節約を図りつつ、お互いに理解を深めながら進めていいきたいと思いますのでよ

ろしくお願いいたします。
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５．委員長の選出について

委員長 工藤兼雄委員 職務代理者 佐藤眞喜雄委員

６．検討

１）管理運営計画の骨子(案)について

スポーツ交流連携班長：【資料８】により説明

【委員長】

ただいま、事務局より、管理運営計画の骨子案について説明がありました。

この管理運営計画の具体な中身の検討については、２回目以降に順を追って進めていくと

いうことですが、委員の皆様方の中で意見や質問があれば出してください。

【委員】

骨子案については、基本的には良いと思う。

協議については具体的な中身が示される次回からでいいのでは。

【委員長】

今日は第１回目の会議なので、２回目以降に具体的な話が出てから色々と検討い

ただきたいと思います。

もし、何か意見があれば事前に事務局に連絡すれば、事務局もやりやすいと思う

ので協力をお願いいたします。

７．その他

１）管理運営計画策定に係る実施予定フローについて

スポーツ交流連携班長：【資料９】により説明

２）由利本荘総合防災公園起工式について

都市整備班長より口頭で下記説明

委員全員に施工業者から案内状が届くので出席願いたい。

起工式 と き 平成２８年３月１８日(金) 午前１０時３０分～

ところ （仮称）由利本荘アリーナ建設地

【委員長】

全体を通して質問等があれば出してください。

【委員】

防災公園施設として、津波等に対し地理的に標高等については大丈夫なのか。

【企画調整部長】

標高は１７．５ｍ。国道７号線は緊急輸送道路であり、敷地面積も１０ｈａ以上

あることから広域避難場所としても基準をクリアしており、また津波、洪水時にも

対応できるという事で総合防災公園の事業認可を受けております。

８．閉 会


